

Danrem 072/Pamungkas Kunjungi Kodim 0706/Temanggung, Tekankan Dukungan Penuh untuk Program Pemerintah dan Kedisiplinan Prajurit

Agung widodo - TEMANGGUNG.JARNAS.CO.ID

Jan 21, 2025 - 07:51



TEMANGGUNG - Komandan Korem (Danrem) 072/Pamungkas Brigjen TNI Bambang Sujarwo, S.H., M.Sos., M.M., didampingi oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab 072 PD IV/Diponegoro, Ny. Syahfitri Bambang Sujarwo, melakukan kunjungan kerja ke jajarannya termasuk ke Kodim 0706/Temanggung pada Senin, 20 Januari 2025.

Image not found or type unknown



Kehadiran Danrem dan Ketua Persit disambut hangat oleh Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono, S.I.P., beserta Ketua Persit KCK Cabang XXVI Ny. Ekha Sriyono, Forkopimda Kabupaten Temanggung, serta seluruh prajurit TNI dan PNS Kodim 0706/Temanggung.

Dalam pengarahannya kepada seluruh Prajurit TNI, PNS dan Ibu Persit, Danrem 072/Pamungkas menegaskan bahwa kunjungan ini bertujuan untuk mengevaluasi program kerja tahun 2024 dan memastikan pelaksanaan kegiatan di tahun 2025 mendukung program pemerintah. "Saya ingin memastikan bahwa kegiatan di tahun 2025 dapat berjalan sesuai harapan, seperti mendukung ketahanan pangan, Makan Bergizi Gratis dan program-program pemerintah lainnya, serta menjaga agar tidak ada pelanggaran yang merugikan diri sendiri, keluarga, dan satuan," ujar Brigjen TNI Bambang.

Image not found or type unknown



Danrem juga menekankan pentingnya persatuan pasca Pilkada, dengan menyatakan bahwa kompetisi telah berakhir, dan pemimpin yang terpilih harus memikirkan kepentingan seluruh rakyat tanpa membedakan golongan. "Mari kita jadikan perbedaan kemarin sebagai pelajaran untuk membangun daerah bersama-sama, demi kemajuan dan kestabilan wilayah kita," lanjutnya.

Image not found or type unknown



Selain itu, Brigjen TNI Bambang Sujarwo memberikan penekanan penting kepada seluruh prajurit untuk selalu berperilaku disiplin sopan dan bijaksana, baik dalam berinteraksi dengan masyarakat maupun dalam bermedia sosial. Ia juga menegaskan agar menghindari perilaku negatif, seperti judi online dan pinjaman online, yang dapat merusak stabilitas keluarga dan masa depan prajurit.